

# *Cuba débute face aux Aigles des Trois-Rivières dans le cadre de la Ligue Can-Am*

---



La Havane, 8 juin, (RHC).- La sélection nationale de base-ball de Cuba débute, dans le cadre de la Ligue indépendante Can-Am face au Club Les Aigles des Trois-Rivières, au Canada.

C'est la seconde saison pour laquelle Cuba a été invitée à cette ligue professionnelle qui rassemble des clubs des États-Unis et du Canada.

Les Cubains vont disputer 21 matchs au Canada et après, cinq parties amicales contre l'équipe d'une université des États-Unis, au 2 au 7 juillet prochain.

Pour ce qui est de la Can-Am, le manager de la sélection cubaine, Roger Machado a déclaré au correspondant de Prensa Latina à Montréal qu'il aspire à ce que ses disciples remportent plus de victoires que pour la dernière saison et à l'entraînement de ses plus jeunes talents.

Les disciples de Roger Machado doivent jouer quatre matchs consécutifs face aux Aigles des Trois-Rivières, un club qui a embauché d'ailleurs deux joueur cubains : le batteur Miguel Lahera et Julio Pablo Martinez, receptrer des jardins.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132033-cuba-debute-face-aux-aigles-des-trois-rivieres-dans-le-cadre-de-la-ligue-can-am>



**Radio Habana Cuba**